



2 Pièces

60 m²

Réf. V6631CA

650 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans une résidence recherchée à deux pas de la rue d'Antibes, cet appartement offre une belle terrasse donnant sur un parc arboré et calme. Entièrement rénové avec des matériaux de qualité, il présente une surface habitable idéale de 60m². Il comprend :- un grand séjour s'ouvrant sur la terrasse, - une cuisine américaine entièrement équipée, - une chambre s'ouvrant sur un balcon, - une salle de douche à l'italienne avec double vasque s'ouvrant également sur un balcon, - un dressing aménagé, - des toilettes séparés avec lave-mains. Une cave et un garage complètent cet appartement aux prestations ...

Located in a sought-after residence just a stone's throw from the rue d'Antibes, this apartment offers a lovely terrace overlooking a quiet and lush. Entirely renovated with quality materials, it boasts an ideal living area of 60 sqm. It includes :- a large living room opening onto the terrace, - a fully equipped open-plan kitchen, - a bedroom opening onto a balcony, - an Italian-style shower room with double washbasin, also opening onto a balcony, - a fitted dressing room, - separate toilet with washbasin. A cellar and garage complete this well-appointed apartment.

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

